



令和6年度

No.13 1月27日号

芳賀南小学校だより



<https://schit.net/eshagaminami/>
TEL: 678-7373 FAX: 678-1234

自分の目標に向かって努力する



2025年(令和7年)が明け、約1か月が過ぎました。ニュース等で話題になっているインフルエンザ等の感染者も流行とまでは至らず、子供たちは元気に毎日を過ごしています。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、3学期の始業式に今年が「乙巳(きのとみ)」という干支であること、乙巳の年は、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味があること、「一人一人が自分の目標をもち、その目標に向かって努力を重ねることが大切だ」という話をしました。

何となく毎日を過ごすのではなく、子供たち一人一人が自分なりの目標をもって、1日1日を大切に過ごして行って欲しいと願っています。

次年度へ向けて

チーム担任制の試行を始めました

3学期から、5年生2学級でチーム担任制(試行)を始めました。ねらいや実施の概要は以下のとおりです。

1 ねらい

- ・複数の目で児童を見守ることができ、児童の可能性や児童の変化に気付く機会を増やすことができる。
- ・教育相談に複数で対応できるようになり、児童や保護者が相談したいことがある場合には、相談しやすい担任を選んで相談することができる。
- ・教科担任制を導入していくことにより、中学校との円滑な接続や授業の質の向上を図る。

2 担任 現5年1組担任、5年2組担任が共に5年生担任となります。

3 担当の仕方

- ・教科…教科担任制、授業交換、合同授業等で実施。
- ・朝の会、帰りの会、給食等…1週間程度を目安に交代で担当。
- ・家庭への連絡…いずれかの担任から連絡。
- ・家庭からの連絡先…いずれかの担任へ。担任以外の教職員でも可。

※試行を踏まえ、令和7年度は他学年での実施も検討しています。

避難訓練 1月14日(火)

☆各行事の写真は、ホームページをご覧ください。

今回は、①大きな地震の後、何度も余震が起こる。

②火災が発生するが、停電のため放送で避難指示が出せない。

という設定で避難訓練を行いました。余震や停電は、2011年の東日本大震災の時に芳賀町内の学校で起こった実際の状況です。いざという時のために、児童も教職員も危機感をもって真剣に訓練を行いました。

その後、芳賀分署の方からお話をいただき、消火器での消火訓練を行いました。



↑机の下に避難



↑校庭へ走って避難



↑消火訓練



消火器の使い方を
教えていただきました！

合い言葉は、「**ピン、〇〇、〇〇**」

↑お子さんに聞いてみてください。

- ① **ピン**を抜く。
- ②ホースを**ポン**と外す。
- ③レバーを**パン**と押す。
- ④火元に向かい、6~7m手前からほうきで掃くように火を消す。

地域との協働

・みなみの会にじ清掃ボランティア1/14

読み聞かせ 1月21日(火)

児童が楽しみにしている、ボランティアさんによる読み聞かせが行われました。ボランティアさんによる読み聞かせも、今年度は残すところあと1回です。



1年チューリップの球根植え 1月14日(火)

1年生がみなみの会にじの皆さんの協力をいただいて、球根を植木鉢に植えました。

球根は更生保護女性会より贈られたものです。



全国学校給食週間 1月20日(月)~24日(金)

給食の特別メニューの実施や給食委員会を中心とした様々な取組が行われました。



↑野菜の摂取レベル調べ



↑給食委員の読み聞かせ

<校長室から…>

昨年12月には保護者アンケートに御協力いただきありがとうございました。貴重な御意見をたくさんいただきました。よりよい学校にするために、改善点について、今後、保護者の皆様にアンケートを実施する予定です。御協力をお願いいたします。